



2月も半ばとなりました。週の前半は寒さを感じましたが、週末はまた暖かくなってきました。気温の変化が大きいので、体調管理には十分注意したいですね。

○ 年中組、年長組の子どもたちがマラソン会をしました。

年中と年長の子どもたちのマラソン会を7日(金)に予定していましたが、天候不良のため10日(月)に延期して、文化の森の中央公園行いました。

当日は少し風がありましたが、晴天に恵まれました。子どもたちは最後まで、元気で走りきることができました。年中組の子どもたちは、1周100m程度のコースを4周、年長組の子どもたちは公園の外周を2周走りました。どちらも最後の1周は自分の速さでしっかりと走りきりました。途中で、転んだ子どももいましたが、がんばって最後まで走り、たくましさを感じました。

公園には予定が変わったにも関わらず、保護者の皆さんがたくさん応援に駆けつけてくださいました。おかげで、子どもたちは最後までがんばって走ることができました。応援、ありがとうございました。



○ 夕方、地震を想定した避難訓練を行いました。

10日(月)の夕方、地震を想定した避難訓練を行いました。この時間帯は、1号認定の子どもたちは降園しており、0～2歳児で残っている子どもと預かり保育の子どもたちの訓練となりました。園庭で遊んでいた子どもたちは、預かり保育担当の指示に従って、園庭の中央に集まりました。0～2歳児も、担任と一緒に園庭に避難しました。私から「地震が起きると、地面が揺れて立っていると、転んでけがをすることもあるので、ダンゴムシのように小さくなって自分を守りましょう」と話しました。いつ、地震が起きても、慌てずに自分の命を守る行動ができるよう、様々な状況を想定して訓練を行っていきます。家庭でも災害時の避難について話をしていただけるとありがたいです。



○ 2月生まれの誕生会を行いました。

12日(水)の午前、2月生まれの子どもたちの誕生会をしました。保育園部は7人、幼稚園部は12人の子どもたちがお祝いしてもらいました。当日は私が所用で不在だったため、誕生カード渡しはそれぞれ職員にお願いしました。

保育園部、幼稚園部共に今の季節をテーマにした遊びやゲームをして楽しんだとのことでした。保護者に皆さんにも多数来園いただき、ありがとうございました。



○ 水道管の取替工事を行っています。

幼稚園部職員室と2歳児ちゅうりっぷ組の部屋に通じている水道管が老朽化して漏水したため、水道管の取替工事を行っています。工事は祝日や土日に行っていますので、子どもたちの生活には影響ありません。地中に水道管を通すとテラスの一部を壊すなど工事が大がかりになり、時間もかかって子どもたちの園生活にも支障が出るので、天井から通すことにしました。今週末には工事が完了する予定です。



○ 教育実習が始まります。

17日(月)から教育実習が始まります。予定は次のとおりです。期間中は、子どもたちとの触れ合いを楽しみながら、しっかりと実習に取り組んでほしいと思います。

2月17日(月)～3月4日(水) 宮崎国際大学3年生 5名

2月21日(金)～3月6日(金) 宮崎学園短期大学2年生 11名 (音楽療法)

2月25日(火)～3月10日(火) 宮崎学園短期大学2年生 2名

○ 感染症予防のために

世界中に広がっている正式名称が「COVID19」(コビッド)と付けられた新型肺炎。いつ終息するのか見通しがたたないようです。一方、県内ではインフルエンザもまだ流行している状況です。

これらの感染症を予防するには「石けんやアルコール消毒液などによる手洗い」が効果的だと厚労省やWHOが情報提供しています。石けんを使用する場合は流水で洗い流すことが大切です。手に付いたウイルスをしっかりと洗い流しましょう。本紙No.35でも書きましたが、「咳エチケット」も心掛けたいですね。

報道によりますと、来週以降、マスクが手に入りやすくなるようです。国内でも新型肺炎対策でマスクが品薄状態になっていますが、インフルエンザ予防、花粉症対策等で必要な人も多くいます。一日でも早く入手できるようになるといいですね。

○ 子どもたちは元気で過ごしていますよ。

世間は新型肺炎の流行に右往左往させられています。子どもたちはインフルエンザ罹患者もなく、元気で毎日を過ごしています。天気がよければ、園庭に出て元気よく走り回っています。

13日(木)は前日の雨も上がり、暖かい朝を迎えました。午前中、幼稚園部の子どもたちが園舎内に上がった後、保育園部の子どもたちが園庭に出て外遊びを楽しんでいました。



子どもたちがこのように元気で過ごしている様子を見ていると、心が癒やされ、平和だなあ、とホッと心が軽くなります。これからも、子どもたちが笑顔で元気に過ごすことができるように教育・保育をやっていくためには、との思いを強くしました。

○ 「本園の教育・保育等に関する保護者アンケート」のお願い

「本園の教育・保育等に関する保護者アンケート」を本日2月14日(金)までに回答いただくようお願いしていましたが、まだ回答がお済みでない方は、保育園部ぱんだ組前、幼稚園部職員室前に置いていますアンケート回収ボックスに入れてください。スクールバス利用の子どもについては、子どもに持たせ、回収ボックスに入れるようお伝えください。できれば来週19日(水)までにお願いします。